

Orange lanza el programa “Activista Orange” para fomentar el uso responsable de la tecnología e impulsar vocaciones femeninas en carreras técnicas

- Voluntarios de la compañía conectarán el programa con sus centros educativos cercanos y la plataforma Orange Digital Center ofrecerá recursos gratuitos de apoyo para los docentes.



Orange pretende que la digitalización impulse el desarrollo social y, por ello, lanza su programa “Activista Orange” con el que quiere fomentar, en los centros educativos, **un uso responsable de la tecnología** (abordando temáticas como [ciberbullying](#), [vamping](#), [sexting...](#)).

Esta iniciativa también quiere **cerrar la brecha de género estimulando el interés por las carreras técnicas entre las jóvenes**. Así, a las siglas que definen estas carreras (STEM, el acrónimo de los términos en inglés *Science, Technology, Engineering and Mathematics*), **el programa añade la “A” de Arte y creatividad** pues considera que este elemento puede ser importante para despertar nuevas vocaciones por estudios que, de esta forma, **se pasarían a denominar STEAM**.

Jóvenes activistas

Los contenidos que el programa “Activistas Orange” pondrá a disposición del profesorado no solo quieren promover la concienciación del alumnado, sino **convertir a niños y niñas**

en jóvenes activistas capaces de transformar su entorno y construir su futuro. La iniciativa está dirigida a alumnos de entre 11 y 14 años.

Para abordar estos contenidos, **voluntarios formados por Orange crearán un nexo entre centros educativos de su entorno y el programa “Activista”** a través de la presentación del programa a profesores del centro y la intervención directa en AMPAS o en el aula.

En cuanto a los docentes, dispondrán de recursos educativos para implementar el programa Activista en sus aulas, al que accederán a través de un espacio dedicado en la [Orange Digital Center](#). Las temáticas están distribuidas en un sistema flexible de tallas para que cada docente lo pueda adaptar a las necesidades de su aula.

Tecnología responsable e inclusiva

Mediante el impulso al uso responsable de la tecnología, el programa “Activista Orange” pretende mejorar la relación de niños y jóvenes con la tecnología, fomentando su **uso responsable y entendiendo su rol como ciudadanos de una sociedad digital.**

Cada vez más niños, niñas y adolescentes utilizan las tecnologías digitales, volviéndose una parte integral de sus vidas. Las plataformas digitales se utilizan para navegar, aprender, investigar y conectar con otras personas. Aunque sus beneficios son inmensos y permiten ampliar la creatividad, tener acceso a grandes cantidades de información y entretenimiento de forma inmediata, y mantener el contacto entre personas incluso a grandes distancias, **es necesario instaurar prácticas de uso crítico, responsable y consciente, especialmente entre los más jóvenes.**

Por otra parte, **el programa de Orange fomentará con sus contenidos las vocaciones STEAM entre las niñas,** mostrando las grandes oportunidades que hay más allá de las carreras tradicionalmente elegidas por ellas. Hay que tener en cuenta que solo el 35% de los estudiantes matriculados en carreras STEM son mujeres.

Para conseguir este objetivo, el programa se apoyará en las **becas “Come On”**, de Orange, dirigidas a desarrollar talento femenino en posiciones STEM en la compañía. Las participantes de la primera promoción de este programa, jóvenes Ingenieras o estudiantes de carreras relacionadas con ciencias y tecnología, **tendrán la oportunidad de participar como voluntarias transmitiendo su experiencia en colegios e institutos** y sirviendo por tanto como referentes reales a mujeres en edades tempranas.

Para las niñas que cursan ahora sus estudios de primaria y secundaria, **existe una clara falta de referentes femeninos en los que verse reflejadas,** lo cual reduce considerablemente el porcentaje de niñas que persiguen carreras en estas áreas. Además, en un mundo donde cada vez se valoran más los perfiles con diferentes capacidades, la A de STEAM, referente arte y la creatividad, puede jugar un papel muy importante.